

Eröffnung der Kultur(All)Tage

Oberbürgermeister Klaus Mättig eröffnete am 23. April 2015 die dritten Freitaler Kultur(All)Tage und wünschte allen Veranstaltungen gutes Gelingen und viel Erfolg. Er dankte den Organisatoren um Mirko Kretschmer-Schöppan, Erster Bürgermeister für das Engagement und die geleistete Arbeit und lobte vor allem das ehrenamtliche Engagement aller Beteiligten. Im Rathaus Freital-Potschappel fand dazu die Vernissage zur Ausstellung „Vielfalt des Ausdrucks“ statt.

Ausgestellt sind Bilder verschiedenster Maltechniken von Helga Ulbricht und Maria Neumann sowie Holzbilder von Norbert Petzold.

Die Vernissage wurde musikalisch umrahmt von Daniel Lechner am Klavier. Der 11-jährige Freitaler lernt an der Musikschule Freital Klavier spielen. Bei einem Rundgang durch die Ausstellung sprachen die Künstlerinnen und der Künstler zu ihren Werken und ihrem Schaffen.



Eindrücke der Vernissage und Gespräche mit den Künstlerinnen und dem Künstler am 23. April 2015

Fotos: Stadtverwaltung